
 
       

 
2024-25 年度 RI 会⻑ 

ｽﾃﾌｧﾆｰ･ｱｰﾁｯｸ ⽒ 

 

 
福⼭⾚坂ロータリークラブ週報 

会 ⻑ 松浦宏次 
幹 事 𠮷元友浩 
会 計 今川忠男 

副会⻑ 清⽔朗弘 
副幹事 村井祐介 
ＳＡＡ 常岡慶介 

例会場 / 事務局  
福⼭市⾚坂町⾚坂 1276 ⼀⼼ビル 3F 
TEL(084)920-4141 FAX(084)920-4140  
E-mail  info@fa-rc.jp  

  

●点鐘  松浦宏次 会⻑ 
●ソング 「それでこそロータリー」 

●ゲスト・ビジター 国際ロータリー第 2710 地区 
G11 ガバナー補佐 藤井 ⾏夫（ふじい ゆきお）様 
G11 IM 実⾏委員⻑ 佐藤 ⼤三(さとう だいぞう)様 

●プログラム  クラブ協議会「後期に向けて」 

●会⻑の時間 

 
皆様、こんにちは。本⽇も例会にご参加いただき、

誠にありがとうございます。 
本⽇は、ビジターとして国際ロータリークラブ第

2710 地区グループ 11 ガバナー補佐 藤井⾏夫様、
グループ 11 IM 実⾏委員⻑ 佐藤⼤三様に御参加い
ただいております。⼤変お忙しい中お越しいただき
ありがとうございます。会を代表して歓迎申し上げ
ます。 

さて、1 ⽉ 7 ⽇には、新年家族例会が開催されま
した。新年のお忙しい中、ご参加いただきました皆
さまに⼼よりお礼申し上げます。当⽇は、杉原名誉
会員夫ご妻をはじめ 10 名のご家族の皆様に参加し
ていただき、和やかで⼼温まるひとときを共有でき
ました。皆様と新しい年の⾨出をお祝いすることが
でき、⼤変うれしく思っております。本当にありが
とうございました。また、新年早々にも関わらず、
素晴らしい会場設営や運営を⾏っていただきました
岡⽥委員⻑はじめとする親睦活動委員会の皆さまに
は、改めて感謝申し上げます。当⽇の例会では、新
たに桑原さんを会員にお迎えし、⼊会式を執り⾏い

ました。私たちは桑原さんの新しい視点やエネルギ
ーがクラブにとって⼤きな⼒となることを確信して
います。⼀緒に楽しく意義深い活動をしていきまし
ょう。 

さて、本⽇例会の前に理事会がございましたので
ご報告いたします。議案としてプログラムの件、予
算実⾏状況の件、R 財団後期年次寄付の件、1 ⽉ 28
⽇職場例会の件、3 ⽉ 11 ⽇社会奉仕委員会の担当例
会の件、新⼊会員推薦の件を協議し承認をいただき
ました。事業につきましては各委員⻑さんから改め
て説明がありますので宜しくお願い致します。R 財
団の年次基⾦の寄附ですが 1 ⼈ 75 ドルを予納⾦か
らの引落としを予定しています。何卒、ご理解いた
だけますようお願い致します。新⼊会員推薦の件で
は、本⽇配布資料にもあります、⼭脇公貴さんを推
薦させていただきます。皆様からご意⾒ご異議がな
いようでしたら、2 ⽉の例会で⼊会式を執り⾏う予
定です。桑原さんに引き続きの⼊会となりましたら、
⽬標としておりました純増 3 名を達成することが出
来ます。ご紹介いただいたメンバーの皆様、⼤変あ
りがとうございます。また、情報集会も予定してお
りますので、こちらの⽇程は、改めて委員会からご
連絡を致しますので、是⾮ご参加下さいますよう宜
しくお願い致します。 

また、3 ⽉ 14⽇には、今回が初めてとなりますグ
ループ 11 合同の懇親会を開催させていただきます。
こちらは、昨年度よりクラブが合同で事業を⾏うよ
う地区からの要望があったことに端を発しており、
実際に合同で奉仕活動や合同例会を⾏っているクラ
ブもございます。前回の会⻑幹事会でもっと親睦を
図るためにグループ 11 で合同の懇親会を開催した
らどうかという意⾒が出て、理事会で協議し、当ク
ラブも参加する事に決めさせていただきました。次
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年度は当クラブが IM の担当になります。各クラブ
にお願いをする⽴場となりますので、是⾮とも多く
のメンバーの皆様に参加していただき、他のクラブ
のメンバーの皆様と親睦を図っていただけたらと思
います。 
そして、最後になりますが、本⽇のプログラムは

「後期に向けて」ということで、クラブ協議会を⾏
います。各委員⻑さんより「後期に向けて」の発表
がございます。しっかりと各委員会で後半戦となり
ます活動の⽅向性を共有して、楽しいロータリー活
動の⼀助となる協議ができることを期待しておりま
す。各委員⻑の皆様、どうぞよろしくお願い致しま
す。 
以上をもちまして会⻑の時間とさせていただきま

す。本⽇もどうぞよろしくお願いいたします。 
 
●幹事報告 
＜例会変更・休会のお知らせ＞ 
〇鞆の浦ロータリークラブ 
⽇ 時  1 ⽉ 21 ⽇(⽕)→同⽇ 10：00〜 
場 所 景勝館 
理 由  鷗風亭会場が満室の為 
〇福⼭北 
⽇ 時  1 ⽉ 24⽇(⾦)→1 ⽉ 25⽇(⼟)19：00〜21：00  
場 所 福⼭ニューキャッスルホテル  
理 由  親睦家族例会  
＜配布物＞ 
・新⼊会員推薦のお知らせ（⼭脇 公貴さん）※例会
終了後回収 
・R の友・ガバナー⽉信 
・第５回グルメ同好会アンコール企画 ふくい望洋
楼から 

「越前がに＆かきグルメの会」のご案内 
＜回 覧＞ 
⽶⼭学友会賛助会員⼊会申し込み 
⽶⼭特別寄付表 
R 財団年次寄付申し込み表 
財団室ニュース 
ハイライト⽶⼭ 
●委員会報告 
広報・雑誌等委員会（R の友・ガバナー⽉信紹介） 
職業奉仕委員会（1/28 職場例会のご案内） 
親睦活動委員会（1/7 新年家族夜間例会の御礼） 
⽶⼭奨学会委員会（⽶⼭学友会賛助会員⼊会・⽶⼭
特別寄付のお願い） 
R 財団委員会(後期年次寄付のお願い) 
グルメ同好会(3/6 第 5 回グルメ同好会開催のご案
内) 
 
 
 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 
創業創⽴記念祝い 
松浦 宏次会⻑ 
 ㈱⼀真 1988 年 1 ⽉ 16⽇ 
今川 忠男パスト会⻑ 
㈱今川建築設計 1988 年 1 ⽉ 16⽇ 

岡⽥ 員宗会員 
 ㈲岡⽥⾃動⾞⼯業 1970 年 1 ⽉ 1 ⽇ 
髙知 宏興会員 
 税理⼠法⼈ 未来経営 2008 年 1 ⽉ 4⽇ 
三重 康祐会員 
 ㈱⼀⼼トレーディング 2019年 1 ⽉ 23 ⽇ 
 

＜申告スマイル＞ 
松浦宏次 会⻑ 
前回の新年家族例会お疲れ様でした。多くの家族の
皆様にも参加していただき、華やかな雰囲気のなか、
新年をお祝いすることができました。設営をいただ
いた岡⽥委員⻑をはじめとする親睦活動委員会の皆
様、⼤変ありがとうございました。残すところ花⾒
家族例会となりました。最後までどうぞよろしくお
願いいたします。本⽇のクラブ協議会、各委員会で
後期の事業について協議していただき、クラブが元
気になるような事業の開催をよろしくお願いいたし
ます。 
清⽔朗弘 副会⻑ 
１⽉７⽇に⾏われました新年家族例会、新年に相応
しい設営をいただきました親睦活動委員会の皆様、
⼤変お疲れ様でした。ありがとうございました。ま
た、本⽇のプログラムは後期に向けての協議会です。
各委員⻑の皆様、よろしくお願いいたします。 
𠮷元友浩 幹事 
本⽇のクラブ協議会では委員⻑の皆様よろしくお願
いいたします。 
⾕⼝宏樹 パスト会⻑ 
今年もしゃぶ吉の恵⽅巻をよろしくお願いいたしま
す。熊⽥さん、営業活動に励みましょう。皆様のご
愛顧に感謝しスマイルします。 
今川忠男 パスト会⻑ 
先⽇、福⼭市事業のこども園コンペの特定者に選出
していただきました。皆様に感謝です。広島設計事
務所にとられなくてほっとしています。誇れる仕事
にしていきたいです。 
岡⽥員宗 会員 
先般１⽉７⽇の新年夜間家族例会に多くの会員様、
ご家族様にご参加いただき、ありがとうございまし
た。 
熊⽥祐介 会員 
本⽇は中華弁当を⽤意する予定でしたが、ある事情



により洋⾷に変更させていただいています。地下の
⼜来軒は⾏政の指導のもと、まもなく営業再開いた
しますので、応援よろしくお願いします。また、し
ゃぶ吉さんは⾁巻き恵⽅ですが、当ホテルは海鮮巻
きとおかずの⼊った恵⽅膳もそろえています。２⽉
２⽇まで販売しています。 
畑 ⼸⼦ パスト会⻑ 
所⽤の為早退させて頂きます。誠に申し訳ございま
せん。 
⻄川和吉 パスト会⻑ 
所⽤のため⽋席させて頂きます。誠に申し訳ござい
ません。 
⾺場正⼈ 会員 
所⽤のため⽋席させて頂きます。誠に申し訳ござい
ません。 
河村博⽂ 会員 
所⽤のため⽋席させて頂きます。誠に申し訳ござい
ません。 
村上雄平 会員 
所⽤のため⽋席させて頂きます。誠に申し訳ござい
ません。 
塚本浩央 会員 
所⽤のため⽋席させて頂きます。誠に申し訳ござい
ません。 
髙知宏興 会員 
所⽤のため⽋席させて頂きます。誠に申し訳ござい
ません。 
佐藤博⽂ 会員 
仕事で打ち合わせのため⽋席させて頂きます。誠に
申し訳ございません。 
桑原正光 会員 
所⽤のため⽋席させて頂きます。誠に申し訳ござい
ません。 
 
●プログラム 

＜クラブ協議会＞ 
後期に向けて 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

〜 次回例会案内 〜 
1/28 12:30〜 野村證券㈱福⼭⽀店（職場例会） 
卓話者：野村證券㈱福⼭⽀店 
営業部⻑ 中川 健（なかがわ たけし） 様 
テーマ「企業を取り巻く今後の経済環境」 
 


